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Conseil Pastoral 
Réunion du jeudi 04 octobre 2023 - Compte rendu 

 

Accueil 

Participants 
Présents 

 Buc : Anne Rousseau, Anne Journel, Niels Rolf-Pedersen, Michel Prévost,  
 Les Loges : Martine Gaillard, Jean-Christophe Perraud, 
 Jouy : Paul Ledoyen, Claire de Firmas, Carole Lafrogne, 
 Vélizy : Pierre Grillet, Gonzague Langhade, Agnès Nouel 
 Père Fabrice du Haÿs, Père Nathanaël Valdenaire, Père Aubert de Petitville, Denis Gillet 

 
Absents excusés : Catherine Lemoine, Alain Béraud, Caroline Dufay,  
 

Prière 
  
Les actus de la paroisse 

 Ecole des Disciples missionnaires 
o Belle soirée de rentrée : 34 participants + équipe de 11pour encadrer 

 Joie et prise de connaissance  
 4 clochers 
 Tous états de vie 

 
 Ecole d’animation liturgique 

o Recrutement d’une professeure d’animation : Anne Dubuis 
 Travail sur les gestuels et postures 
 17 participants 

 
 Petits Groupes 

o Constitution des Petits Groupes ce samedi 
o Nouveau bureau : Jérôme Cathala, Anne Jacques, Lise Abadie – Renaud, 

Virginie Meffre 
 
 

Les remontées des membres du CP 
 Les gens apprécient de plus en plus l’échange de début de messe 

 
 Messe de rentrée 

o Pas de contacts liés à notre identification avec le collier de fleur 
o Question de s’identifier à chaque messe ? Un membre du CP à l’accueil à 

chaque messe ? 
o Rappeler aux messes des 2 semaines qui précèdent un CP la possibilité 

de nous solliciter dans les annonces, et pour ces messes, les membres 
du CP se tiennent à l’entrée et à la sortie 
 

 Question du bruit de fond (au fond en particulier) pendant les messes à Jouy 
o Possibilité de monter une garderie ? Pas forcément la meilleure solution … 
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o Permettre aux enfants de suivre la messe (ou une partie) dans la sacristie sur 
un écran adhoc ? 
 

 Retour sur la présence de trop de chants en latin = sous titrages en cours … 
 

 Bon retours sur les homélies : beaucoup d’éléments positifs, messe dynamiques 
joyeuses et nourrissantes, homélies parfois un peu longues. 
 

 La question de la Procession des offrandes : qu’elle soit représentative de 
l’assemblée  

o Idée : que l’équipe accueil se charge de demander à des personnes : non 
retenue car cela décentre de l’accueil 

o Idée : trouver «un coordinateur» sur les clochers où il n’y a pas la procession. 
Il aura pour mission de trouver des personnes pour la procession. 

 

 

Finalisation des travaux de synthèse sur les retours de l’Assemblée Paroissiale  
 Décisions de l’EAP : communiquées séparément 

o Sujet à représenter à l’EAP : espace rencontre ouverts à tous etc … 
 

 Questions réponses préparées par le CP : communiquées séparément  
o Relecture finale à faire par tous avant diffusion pour dernière retouches 

 
 

Nouvelle proposition pour la crèche de Buc 
 L’esprit du projet se comprend assez bien, mais sa forme proposée n’est pas perçue 

en accord avec les intentions exprimées 
 Proposer une phrase qui attire le regard plutôt que de nouveaux personnages ? 
 Les personnages pourraient sembler anachroniques et risquent de désacraliser la 

crèche et de retirer son caractère universel  
 Les personnages ainsi présentés peuvent détourner notre regard de Jésus. Les mettre 

à genoux pourrait être une solution ? 
 Proposition de solliciter l’artiste qui a peut-être déjà des réponses toutes faites 

cohérentes avec l’œuvre de départ. 
 La question de la pertinence d’accepter cette proposition plutôt qu’une autre est posée. 

 
Après ces échanges, le CP, dans sa majorité, ne souhaite pas modifier la crèche à ce 
stade. 
 

 
Comment améliorer les retours des paroissiens 

 Rappeler aux messes des 2 semaines qui précèdent un CP la possibilité de nous 
solliciter dans les annonces, et pour ces messes, les membres du CP se tiennent à 
l’entrée et à la sortie avec un signe distinctif (badge CONSEIL PASTORAL + polaires 
sans manches existantes)  
 

 
 

Débat : participation aux repas partagés et conséquences à en tirer 
 Repas des rentrées paroissiales avec repas partagé 
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o Vélizy : 70 participants environ 
o Buc : 20 environ 
o Jouy : 60 environ 
o Loges : apéritif très fréquenté 

 Impression parfois négative issue de ces repas : 
o Exemple de Buc : chaises vides en nombre 
o Toujours les mêmes, peu d’enthousiasme  

Contributions  
 Les apéritifs sont peut-être plus faciles pour attirer (mais problème des horaires !) 
 Problème des deux sorties à l’église de Buc 
 Les repas « détachés » des messes ne regrouperont que les habitués et peuvent donc se faire 

en groupement ou autrement, alors que les pots en sortie de messe accueillent mieux les 
nouveaux 

 Un repas sans animation, sans « fun », manque forcément d’attrait (on peut se retrouver entre 
frères et sœurs sans cela) : exemple des paroisses qui montent un château gonflable pour les 
enfants, et cela attire au-delà de la paroisse, dans le quartier. 

 
 

 
Prochaine rencontre le jeudi 14 décembre 2023 


